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هجوم عنيف على ميس حمدان!
تعرضــت الفنانة الأردنية ميس حمدان 
لهجوم عنيف من قبل جمهورها بعد تجسيدها 
شخصية امرأة شعبية بأسنان غير متناسقة، 
الأمر الذي أثار استياء متابعيها متهمين إياها 
بالتنمر والاستهزاء من أناس يمتلكون فعليا 
مثل هذه الأسنان ولا يستطيعون علاجها.

ونشــرت ميس مقطع ڤيديو عبر 
«انســتغرام» جســدت فيه فتاة 

تدعى «ســماح»، حيث ظهرت 
مرتدية حجابا ولديها أسنان 
كبيــرة وتتحدث بشــكل 
شعبي، وتفاعل عدد كبير 
من الجمهور مع الڤيديو، 
معربين عن غضبهم الشديد 
منها، واســتذكر البعض 
الضجة التي سببتها الفنانة 
أبريل الماضي عندما ظهرت 
فــي إعلان «البوكســر» 
الــذي قدمتــه، وذلك إثر 

كلمات الإعلان التي وصفت 
بالخادشة للحياء والمستفزة، 

وطالبوا وقتها الجهات المختصة 
بمنع عرضه ثانية، وأكدوا أن الفنانة 

لم تتعظ من تلــك الضجة التي أحدثها 
لتعود مجددا وتسبب بلبلة جديدة بتجسيدها 
شــخصية موجودة في المجتمع تعاني من 
مشكلة في الأسنان وصعوبة في الحديث، 
متســائلين عن الغاية من افتعال مثل هذه 

التصرفات التي تسبب جدلا.
في المقابل، دافع البعض عن ميس وقالوا 
إنها لم تقصد أي إهانة للأشــخاص الذين 
يعانون من هذه المشــكلة، مشيرين إلى أن 

هدفها هو المزاح والضحك وليس الاستهزاء 
بالآخرين، ودعوا المنتقدين الى ألا يفسروا 

الأمور على طريقتهم.
في ســياق آخر، كانت ميس حمدان قد 
كشفت عن أسباب عدم زواجها حتى الآن، 
مؤكدة أن لديها شروطا ومواصفات يجب 
أن تتوافر في شريك حياتها قبل أن 
تقدم على خطوة الزواج، وقالت 
في تصريحــات صحافية: 
«أنا أبحث عن الحب، ولن 
أتــزوج بدونه مهما قيل 
لي بأن الحب يذهب بعد 
أن  الزواج. لا أستطيع 
أعيش مع رجل لا أكن 
له مشاعر حب حتى لو 
تبدلت لاحقا، الأهم أن 
يكون الحب في البداية، 
وأرجو ألا أضطر للزواج 
كي أنجب طفلا فقط، أو 
لئلا أكمل حياتي بمفردي».
ابتعادها عن  وعن سر 
السينما قالت: أعتبر نفسي 
السينما، ربما  غير موفقة في 
لأنها تراجعت حين بدأ اسمي يكبر، 
وينشط فيها منتجان أو ثلاثة، ولم أكن من 
الفنانات اللواتي يتعــاون معهن، كما أنني 
كسولة جدا في عملي رغم أنني مهنية وألتزم 
بمواعيد التصوير، لكنني لا ألهث وراء الأدوار 
أو أسعى إلى إحضارها، حاولت أن أغير هذا 
الواقع لكنني فشلت، فأنا لم أنضم إلى أي 
شلة فنية، ما أدى إلى تأخري في الوصول 

إلى أهدافي.

جوان خضر لـ «الأنباء»: الفن الخليجي قطع مسافات كبيرة
دمشق - هدى العبود

أكد الفنان السوري 
جوان خضر أن 

الفن الخليجي قطع 
مسافات كبيرة 

وأعماله مشاهدة في 
شتى الوطن العربي 
من خلال الفضائيات 
المتعددة، وأضاف في 
حواره مع «الأنباء» 

التي التقته في 
كواليس مسلسل 

«شيكاغو» ان شركات 
الانتاج السورية حاليا 
تعتبر الفن بضاعة 

رائجة.. إلى التفاصيل:

أكد أن شركات الإنتاج السورية حالياً تعتبر الفن بضاعة رائجة للربح

بما أننا بكواليس تصوير مسلسل شيكاغو كيف 
تراه.. وهلا حدثتنا عن الدور الذي تجسده فيه؟

٭ أجســد شــخصية برهان، والمسلسل من وجهة 
نظــري يعود بنا إلى كلاســيكيات الدراما الخاصة 
بالنسبة للبطولة الجماعية من حيث تميز الحكاية 
والحبكــة المعقدة فهكــذا أراه، وأقول هذا لأننا منذ 
سنوات لم نشاهد عملا شبيها بمسلسل شيكاغو، 

لأنه عمل مميز جدير بالحضور والمشاهدة.

مسلسل «يوما ما»، لم يخرج من السباق الرمضاني، 
وكان العمل غريبا بأحداثه ترى هل أنت راض عن 
دور البطولة المسند إليك؟ وماذا أضاف لمسيرتك 

الفنية؟
٭ حقيقة الكركتر الذي لعبته من خلال مسلســل 
«يوما ما» الذي تناول عوالم الغجر من خلال الدراما 
السورية وهكذا أعمال شبه معدومة ولم أفكر يوما 
ولــو للحظة أن أعيش أجواء حياة الغجر الغريبة 

في أماكن كثيرة.
وأريد ان أصف الشخصية التي جسدتها «شامان» بأنها 
شخصية غريبة من حيث ذهنية الثقافة ومرجعية 
البيئة والفنان عليه ان يدافع عن الشخصيات التي 
يلعبها و«شامان» جعلني أبحر بعالم لم أدخله سابقا 
من حيث عــادات وتقاليد الغجــر وطريقة حياتهم 
بالإضافة إلى اللهجة والحضور والميكب كل هذا كان 

مختلفا بشكل كلي عما قدمته سابقا.

كفنان كيف تقيم الدورة الرمضانية الحالية؟
٭ برأيــي يجــب ألا تقيم هذه الــدورة لأن هناك 
مسلسلات كثيرة خرجت من السباق الرمضاني 
نتيجة الكورونا وهذا يعني أن هناك أعمالا بنسبة 
كبيرة لم تعرض وبالتالي يكون التقييم مجحفا، 
وليس صحيحا خصوصا وأنني لم أتابع مسلسلات 
كاملة لكنني مــررت عليهم مرور الكرام وكانت 
هنــاك أعمال مميزة ضمن الظــرف التي فرضت 
بسبب الكورونا وعلينا الاعتراف بأن اليوم الدراما 
السورية لا تشبه نفسها منذ عشر سنوات لكننا 
لا نســتطيع عزل أنفسنا نحن العاملين في هذه 
المهنة والصنعــة وهناك مصاعب جمة واجهتنا 

لكن النتيجة مرضية بالنسبة للظرف الحالي.

هل تابعت دراما خليجية في شهر رمضان؟
٭ الدراما الخليجية اليوم تتمتع بمستوى جيد جدا 
ولم تكن كذلك منذ عشر سنوات وشركات الانتاج 
والكتــاب والمخرجون الخليجيــون أدركوا ذلك 
فأبدعوا، هذه حقيقة علينا ألا ننكرها بالإضافة إلى 
حضور رأس المال الكبير والوقت الكافي لأعمالهم 
من هنا اســتطيع القول نعــم الدراما الخليجية 
والفن الخليجي بكل مســتوياته قطع مســافات 
كبيرة وأعمالهم مشاهدة على كافة الفضائيات، 
نظرا لرفعة مستوى الفكرة والقضية التي تناقش.

وما رأيك بالدراما العربية المشتركة؟

٭ أعتبرها مطبا كبيرا لأن المواضيع التي تطرح 
بالدراما المشتركة هي قريبة لموضوع الڤيديو كليب 
بنسبة كبيرة جدا من الأعمال المنتجة لأنها تحكي 
عن قصة حب تجمع بين الشاب والفتاة ويحمل 
عليها قصة درامية ولا تتعرض للعلاقات الخاصة 
بالحب بكل أشــكاله، ولو ناقشــنا هــذه الأفكار 
كاملة لكنا توصلنا إلى دراما غنية بكل أشكالها، 
كمــا تفتقد الدراما المشــتركة للحبكة وللحكاية 
ولكل شيء يلامس الجمهور، وقد يقول قائل على 
الرغــم من ذلك الدرامــا متابعة، هذا صحيح لأن 
المنتج موجود والجمهور يشــاهد أي شيء على 
الشاشــات، وهذا برأيي بعيد كل البعد عن شكل 
الدراما التي تربينا عليها، كما انه بعيد عن شكل 
الدراما الكلاسيكية والمعالجة برأيهم هي تنفيس 
وأنا كفنان مع الدراما المشتركة، لكنني لست مع 

هذه المواضيع التي تعرض حاليا من خلالها.

ما الذي تعاني منه الدراما السورية برأيك؟
٭ تعاني الدراما السورية من هروب رأس المال، 
وشركات الإنتاج، وفي حال افتقدنا لهذه الشروط 
لن يكون هناك دراما ومن يتابع اليوم الفن بأشكاله 
على مستوى العالم يشاهد الأموال الهائلة التي 
تبذخ من قبل شــركات الإنتاج ومع الأســف في 
بلدي شــركات الانتــاج تعتبر الفــن عبارة عن 

بضاعة رائجة للربح!

غادة بشور تكشف حقيقة
زواجها من جورج وسوف

رسالة حادة من نجوى كرم
لكل شاب مدمن على المخدرات

ردت الفنانة السورية غادة بشور على 
الشائعة التي أشارت إلى زواجها من الفنان 
جورج وسوف، وذلك على خلفية انتشار 
صورة ظهرت فيها وهي تجلس إلى جانبه 

وتحتضنه.
ونشــرت بشــور تعليقا على حسابها 
بـ«فيسبوك» هاجمت من خلاله ما سمتها 
«الصحافة الصفــراء» وكتبت: «الصحافة 
الصفــرا يلي ما بتعرف شــو يعني وفاء، 
ويلي مهمتها تزور الحقائق وتطلع إشاعات، 
وكل همها تجيب مشــاهدات على حسابنا 
بغض النظر عن صحة الخبر ومصداقيته، 
بدي اسألكن من وين مصادركن؟ من وين 

عم تجيبــو كلام غير صحيــح؟ ومع مين 
احكيتوا؟ باختصار إشاعاتكن ما بتهمني 
وعلاقتي بســلطان الطرب صداقة ومحبة 

ووفاء يلي ما بتعرفو الوفاء».
وأضافت: «بس بوعدكن كل حدا ناشر 
أخبار وإشاعات عني وعن سلطان الطرب 
راح يتقاضى، لأن ما بسمح تشوهو علاقتي 
بســلطان الطرب بإشــاعاتكن يلي هدفها 

الشهرة، انتو صغار ورح تبقو صغار».
وتفاعل معها الكثير من متابعيها الذين 
قدموا لها الدعم، منددين بمطلقي الشائعات 
الذين لا يراعون مدى تأثيرها على الفنان 

وعلى حياته الخاصة والعامة.

لا تجعل الفنانة اللبنانية نجوى كرم أي 
مناسبة عالمية تمر مرور الكرام، إلا وتشارك 
فيها، ان لم يكن بحضورها جسديا، تقدم 
صوتها ليكون رسالة لأي قضية أو موضوع 

يطول مختلف فئات المجتمع.
وانتشــر ڤيديو عبر مواقــع التواصل 
الاجتماعي لنجوى تحُذر فيه من خطورة 
المخدرات على الشباب، وأصرت من خلاله 
علــى توجيه رســالة حادة إلــى كل مدمن 
بعمل يحمل عنوان «نعش الســم»، كتبت 
كلماته كرم بنفســها، وذلك لمناسبة اليوم 
الدولي لمكافحة إساءة استعمال المخدرات 

والاتجار غير المشروع بها.
وذكرت مصادر المكتب الإعلامي لكرم، 
بحســب مجلة «ســيدتي»، أنها قالت هذا 
الكلام في وقت سابق، وأحب فريق عملها 
مفاجأتهــا به، كونه يشــكل رســالة قوية 
للشباب، وحصل ذلك دون علمها وتم تصوير 

الڤيديو بالتنسيق مع الممثلين والمخرج.
وتابعت المصادر: «تم طرح العمل ليكون 
 «MTV»جاهــزا لتقديمــه عبــر محطة الـــ

اللبنانية.
والعمل الذي صور على طريقة الڤيديو 

تقول فيه كرم بصوتها:
يللي عم تتعاطى السم
وتسم دماغك وتطير
إيمانك بشيل الهم

مش كذبة هيك مشاوير
قلي شو اللي جابرك
ما نعش السم ناطرك

تياخد بخاطرك
ويخلص عمرك بكير

يذكر أن العمل صور تحت إدارة المخرج 
محمد ســرحان ومشــاركة حسين ادريس 
بشــخصية المدمن على المخدرات وســهير 

ناصر الدين بدور والدته.

علي المفرج: صحة والدي
شادي الخليج مستقرة..

وأشكر «الأنباء» للسؤال الدائم عنه
مفرح الشمري
@Mefrehs

أكد علي المفرج نجل المطرب الكبير 
شادي الخليج (عبدالعزيز المفرج) 
أن حالة والده الصحية مستقرة بعد 
مرور شهر ونصف الشهر على تواجده 
في المستشفى الأميري الذي دخله في 

١٥ مايو الماضي.
وقال لـ «الأنباء» إن الطاقم الطبي 
فــي المستشــفى لم يُقصــر معه في 
متابعة أدق التفاصيل التي تطرأ على 
حال والده الصحية، داعيا المولى عز 
وجل بأن يمن على والده وكل المرضى 

بالشفاء التام.
وذكر علي نجــل المطرب الكبير 
شــادي الخليــج أن الزيــارة لاتزال 
ممنوعة وغير مســموح بهــا نظرا 
للظــروف التي تمر بهــا البلاد بعد 

انتشار جائحة كورونا.
ووجه علي المفرج شكره لكل من 
يســأل عن والده، طالبا من الجميع 
الدعــاء لوالــده لأنه بحاجة ماســة 
للدعاء، متمنيا ألا يريهم االله مكروها 
بعزيــز وان يشــفي جميع المرضى، 
موجها شكره لـ «الأنباء» على متابعة 
حالة والده الصحية والسؤال الدائم 
عنه، مؤكدا أن هذا ليس بغريب على 
جريدة «الأنباء» الجديرة بالاحترام 

والتقدير لمواقفها المشهود لها.

السؤال عن المطرب الكبير شادي 
الخليج «شافاه االله»، واجب ويستحق 
منا الكثير من الاهتمام لأنه «شخص 
غير عادي» في كل شيء، فعندما يغنى 
«بوعلي» شادي الخليج تتلبسنا حالة 
خاصة من الشجن والحب الحقيقي 
سواء في أغانيه الوطنية أو العاطفية.

المطرب الكبير شادي الخليج الملقب 
بـ «صوت الوطــن» عطاءاته الفنية 
كثيرة ومهما تحدثنا عنه فلن نوفيه 
حقــه لأنه رمز غنائي لم ولن يتكرر 
لمحافظته على التراث الغنائي الكويتي 
مــن خلال مــا قدمه طوال مســيرته 
الغنائية الطويلة المليئة بالنجاحات 

والإبداعات التي لا يوجد لها مثيل في 
ســاحتنا الغنائية الكويتية، ولذلك 
يستحق منا هذا الرمز المبدع ألا ننساه 
في دعائنا بأن يمن عليه االله بالشفاء 
التام ويبعد عنــه كل مكروه ليبقى 
شــامخا متفردا في الســاحة الفنية 

الكويتية والخليجية والعربية.

بعد مرور شهر ونصف الشهر في المستشفى الأميري

علي المفرجالمطرب الكبير عبدالعزيز المفرج «شادي الخليج»

جورج وسوف غادة بشور


